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巻頭メッセージ 人権が守られ、平和で自由で、持続可能な社会を未来へ 

武蔵野市長 松下玲子 

 

新型コロナウイルス感染症により、社会が一変しています。感染者数が再び増加している現状

に多くの方が不安を感じておられることでしょう。こうした現状において、感染拡大防止のための取

り組みや行動変容が求められています。人と人が集い、語り、触れ合うという、これまでの当たり

前の生活は一変しました。ワクチンや治療薬が無い現時点では、この未知のウイルスと人類との

闘いは、長期に渡るとも考えられます。私は、感染防止対策を行いつつ、人権が守られ、平和で自

由で持続可能な社会を未来へつなぎたいとの思いで、市長として市政運営を行い、政治家として

発信し行動しています。 

また、市民にとって最も身近な基礎自治体は、より困難な立場、弱い立場の人に寄り添う、セー

フティーネットとしての役割を果たすことが重要であると考えます。命と暮らし、経済を守り、安心と

活力を取り戻すための取り組み方針を掲げ、市民の意見や議会との意見交換を踏まえて、国や

東京都の支援を補完するかたちで、市独自の支援策や感染拡大防止策を進めて参ります。解決

すべき課題は多ありますが、明るく前向きに、皆で知恵を出し合って、新たなことにも挑戦して、こ

の難局を市民の皆さまとともに乗り越えていきたいと思います。 

ポスト・コロナ社会が、今よりもきっと武蔵野市にとって、社会全体にとってよりよい未来となるこ

とを願いつつ。 

 

商店街からのメッセージ 商店街への支援に感謝 

吉祥寺ダイヤ街商店協同組合理事 佐藤善一 

 

緊急事態宣言発生以来状況は激変しました。デパートや商店街も自粛が続き疲弊しています。 

この現状に対し、松下市長が地主である三寺会と公式に直接交渉した結果、地主さんから地代

の減額のお知らせを頂きました。市長と三寺会には感謝しております。 

また、市長提案で提出された議案が可決され、令和３年の都市計画税税率が０.２から０.１に減

額されました。多くの市民や借地人にとっては直接的な救済策で、感謝しております。 

吉祥寺商店街では大きな売上げの減少や閉店、回復の兆しが見えない売上げ等々、まだまだ

前途多難な状況です。お客様にこれからも安心して吉祥寺にいらして頂くためにも、国、都、市、

地主さん、商店街の協力が必要です。各緊急支援対策も活用し、個々の場所で少しずつ前に進

んで行きたいと思います。 

最後に、市長には、いちばん近い消費者である、市民の子育て支援、良質な住宅エリアの向上

に更なる施策を、ぜひお願いいたします。 
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新春の集い開催のご報告 

２０２０年２月９日(日) 東急ＲＥＩホテル吉祥寺に於いて、「松下玲子市長 新春の集い」が盛会

のうちに開催されました。ご参加頂きました皆さま、ありがとうござました。 

 

ご入会とご継続・寄付のお願い 

「松下玲子を応援する会」は、憲法・平和・基本的人権が尊重される社会

および住み続けられるまち武蔵野市の実現を目的とし、講演会の開催、会

員による会合の開催、会報の発刊、その他本会の目的を達成するに必要な

事業を行います。この目的に賛同する個人で、入会申込書にご記入お申込

みの上、年会費２，０００円のお支払いをもって会員となります。尚、ご継続

の方は入会申込書の再提出は不要です。 

新規入会ご希望の方は、ＦＡＸ、郵送またはメール等でご連絡ください。ご

入金確認後に領収証と規約をお届けいたします。 

この趣旨にご賛同いただき、ご入会・ご継続賜りますよう心よりお願い申

し上げます。 

 

ＦＡＸ ０４２２-５０-０６９７   メール reiko@matsushita.name 

住 所 〒180-0006 武蔵野市中町 1-2-3 ミタカハイム 501 

松下玲子を応援する会 

 

 

松下玲子を応援する会は、皆様からの会費と寄付で運営されています。 

 

 寄付にご協力いただける方も、同封の払込取扱票にてご送金下さいますようお願いいたし

ます。なお、本会への寄付は、寄付金控除の対象にはなりません。 

 領収証をご希望の場合は、お知らせください。 

 事務所には担当者が常駐していないため、お返事に時間を要します。ご容赦ください。 

＜編集後記＞ 

8 月 30 日に予定していた市政報告会が中止となり、それに代わるものとして、本号の制

作に取り組みました。先の見えない状況の中で深く思索しながら進めている松下市政の

一端をお伝えできればと願っています。 

新型コロナウイルス感染症が収束しない現状において、さまざまな問題が起きています。

そんな今だからこそ、人権感覚豊かな松下市政の価値を改めて再確認しています。皆

様、ご安全にお過ごしください。（世話人代表 宮子あずさ） 


